DOI: 10.18572/2072-4438-2019-5-32-36

Современные основы подготовки сотрудников спецподразделений ФСИН России к пресечению массовых беспорядков в местах лишения свободы

Кириченко Юлия Николаевна, преподаватель кафедры тактико-специальной подготовки Белгородского юридического института Министерства внутренних дел Российской Федерации имени И.Д. Путилина, кандидат юридических наук, доцент

e-mail: julija.kirichenko@rambler.ru

Войнов Павел Николаевич,

заместитель начальника кафедры тактико-специальной подготовки Белгородского юридического института Министерства внутренних дел Российской Федерации имени И.Д. Путилина, кандидат социологических наук

e-mail: vojnovp283@gmail.com

Апальков Александр Владимирович, преподаватель кафедры физической подготовки Белгородского юридического института Министерства внутренних дел Российской Федерации имени И.Д. Путилина

e-mail: fizpodj@rambler.ru

В статье рассматриваются актуальные направления организационно-методического совершенствования подготовки личного состава отрядов специального назначения ФСИН России к действиям по пресечению групповых нарушений общественного порядка и массовых беспорядков в местах лишения свободы. Характеризуются в соответствии с законодательством Российской Федерации наиболее эффективные специальные средства, условия и тактико-технические способы их применения при проведении специальных мероприятий по пресечению вышеупомянутых правонарушений.

Ключевые слова: правовые основы уголовно-исполнительной системы, специальные средства, тактико-технические действия, массовые беспорядки, физические качества, экстремальные ситуации, ограниченное пространство, спецподразделение.

Modern Bases of Training of Employees of Special Forces Departments of the Federal Penitentiary Service of Russia in Suppressing Civil Unrest in Detention Facilities

Kirichenko Yulia N

Lecturer of the Department of Tactical and Special Training of the Belgorod Law Institute of Ministry of the Internal of the Russian Federation named after I.D. Putilin PhD (Law)

Associate Professor

Voynov Pavel N.

Deputy Head of the Department of Tactical and Special Training of the Belgorod Law Institute of Ministry of the Internal of the Russian Federation named after I.D. Putilin PhD in Sociological Sciences

Apalkov Aleksandr V.

Lecturer of the Department of Physical Training of the Belgorod Law Institute of Ministry of the Internal of the Russian Federation named after I.D. Putilin

In article the relevant directions of organizational and methodical improvement of training of staff of groups of a special purpose of FSIN of Russia for actions for suppression of group disorderly conduct and mass riots in places of detention are considered. The most effective special remedies, conditions and tactical and technical ways of their application when holding special events for suppression of abovementioned offenses are characterized according to the legislation of the Russian Federation.

Keywords: legal bases of criminally executive system, special means, tactical and technical actions, mass riots, physical qualities, extreme situations, limited space, special forces.